



Éxito del Tour del Mirador

El Algeciras CF ha reactivado con éxito el Tour del Mirador. Una acción en la que los alumnos de los colegios conocen un poco más la historia de nuestra entidad, nuestro estadio y a nuestros jugadores y cuerpo técnico. Por nuestras instalaciones ya han pasado alumnos de la Huerta de la Cruz, Elcano o el Montecalpe.

Una oferta educativa llevada a cabo por el Ayuntamiento de Algeciras, a la cual el club no dudó en presentarse, y por la que en próximas fechas recibirá a colegios como el Blanca de los Ríos o el Tartessos, esperando que sean muchos más los que sigan sumándose a esta oferta.

ACF